
 

 

１２月臨時号 

臨時国会が閉会しました。今国会には本当にいろいろと考えさせられました。 

 個人的には、党の政務調査会事務局長として、政府の経済対策に対する対案づくりや、重要法案である財政健全化責任法案の条文書きな

どの仕事に加え、当選後二度目となります予算委員会での質問など大変充実した国会でありましたが、一方で、国会での議論の劣化に憂い

を深くしました。私が、霞ヶ関におりました数年前は、もう少しまともだったように思います。 

 民主党政権の政策立案は実に荒っぽく、無責任で、国会答弁も乱暴過ぎて聞くに堪えないものがありました。 

 同時に、役人時代には堅牢に見えた自民党の方も、内実、相当虫が食っている状態であることにも、愕然としました。 

 この国難のときに、国会がこんなレベルで本当にいいのか。自問自答を繰り返す日々でありました。 

 多くの宿題が来年の通常国会に残され、年が明けると相当の国政の混乱が予想されます。大連立の議論も出てくるかもしれません。さい

とう健は、大連立には断固反対であります。なぜなら、大連立では、自民党が新しく生まれ変わるチャンスを失うのではないかと思うから

です。 

 いずれにしましても、たとえ、どんなに国政が混迷しようとも、たとえ、野党であろうとも、たとえ、一年生議員であろうとも、さいと

う健は、危機にあるこの国の課題、地元の課題が一歩でも、半歩でも前進するように、正論を引っさげて奮闘してまいる決意であります。 

 皆さんのご支援、ご鞭撻をお願い申し上げます。 

平成二十二年十二月四日 
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 ミニプロフィール  

昭和 34年、小さな写真屋に生まれる。 

大学生時代は、ハンドボール部のキャプテンとして活躍。零細企業に

育ったこともあり、中小企業行政を扱う通商産業省に入省。 

日米交渉や行政改革、地方行政（埼玉県副知事に出向）などに携わ

る。 

平成 18 年衆議院千葉七区補欠選挙において公募により候補者に選

ばれるも、惜敗。 

平成 21年衆議院総選挙において、比例南関東ブロックで初当選。 

現在、石破茂政務調査会長―さいとう健事務局長のラインで、党の政

策立案にあたる。 

東京大学卒、ハーバード大学大学院卒 

〔趣 味〕 読書、カラオケ、ハンドボール 

〔好きな食べ物〕 ラーメン、焼肉（特にカルビとハラミ） 

自由民主党 衆議院議員 

 

「臨時国会を終えて。」 

 

※参考 

ニコニコ動画 

11月 15日～21日 「政治」部門 ランキング第１位 

通算再生数 2０万回突破 

 

【言っちゃった☆】齋藤健議員の名質問をラップにしてみた。 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm12716011 

 

【言っちゃった☆】戦場のメリー言っちゃった 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm12812994 


